

Moraltheologie

Bei dem allerersten sanften Zeitvertreib zu zweit,
verwandelt sich des Jünglings Drang im Unterleibe,
ad hoc, in die pubertäre Blödigkeit
vor dem lebendigen Weibe.

Ihr Priester, mit dem Liebesdrang nach Satans Gretchen,
seid dankbar für den Schutz des Zölibats auf Erden,
denkt daran, dass aus himmlisch schönen Mädchen
wüste Satans-Weiber werden!

Steff

Anmerkung:

Wenn man den TV-Film der Superlative „Die Dornenvögel“
gesehen hat, der die sündige Liebe zwischen einem Priester
und einer schönen Frau schildert, kann man das Priestertum
nur vor unüberlegten Schritten warnen.

Um Irrtümern vorzubeugen: Ich bin für die Aufhebung des
Zölibats (die es ausprobieren wollen – sollen!).